

Antrag Nr. 5

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

1. Die Stadt Bad Camberg wird bei der kassenärztlichen Vereinigung und bei den zuständigen Behörden vorstellig, um dem Ärztemangel in der Stadt entgegenzuwirken.

2. Der Magistrat prüft, ob es möglich ist, Räumlichkeiten für ambulante Sprechstunden zur Verfügung zu stellen (Wie dies in einigen Gemeinden Deutschlands praktiziert wird.).

3. Die Stadt wirbt (z.B. mit einer Werbekampagne) für eine Niederlassung von Allgemein- und Fachärzten in der Kurstadt.

Die Begründung des Antrags erfolgt mündlich.